

令和3年度 あげお学びのイノベーション News

上尾市は、GIGAスクール構想により、今までの教育実践×最先端のICTで「新たな学び」を創り出す「あげお学びのイノベーション」を推進します！

各学校で「オンライン学習」を試行します！

上尾市では、現在、各学校において学習者用端末を使用した授業を積極的に取り入れておりますが、新型コロナウイルス感染症拡大への対策の1つとして、オンライン学習を進めていきます。オンライン学習には様々な形態がありますが、実施には、保護者の皆様の御理解と御協力が不可欠です。学校からの連絡等がございましたら、是非御協力をお願いいたします。



○オンライン学習の主な形態○ (以下に示したのは、一例になります。)

オンライン学習には、様々な形態があります。各学校では、実態に応じて以下の主な取組を行う予定です。

(1) ライブ配信や双方向型の学習

ビデオ会議アプリを活用した
「健康観察」や「相談」の実施

ビデオ会議アプリを活用した
授業の「ライブ配信」の実施

ドリルやプリント等の
課題と合わせて活用
します。

(2) 自分の予定に合わせることができる端末を使った学習

「YouTube の限定配信」
機能を活用した授業の配信

オンラインドリル「eboard」
を活用した家庭学習の実施

Google Classroom 等を
活用した課題の配信及び提出

○保護者の皆さまへのお願い○



(1) 学校の調査等に御協力ください

オンライン学習は、御家庭の通信環境を利用することを基本（通信事業者等との契約及び通信料は、御家庭での負担となります。）とし、学校から貸与された学習者用端末や御家庭の端末を使用します。そのため、御家庭の通信環境等の状況をお聞きしたり、調査したりする場合があります。

(2) 御家庭の端末の利用に御協力ください

現在、校内においては、1人1台ずつ使用する学習者用端末として、Chromebook と Windows 機を併用しています。このうち、Windows 機については、校内でのみ使用する契約及び設定となっております。（全端末の2割程度）このため、貸与できる学習者用端末は、Chromebook に限られており、全児童生徒に対し、学習者用端末を貸し出すことができません。従って、御家庭にある端末が使用できる場合は、御協力をお願いいたします。

(3) 各学校の取組に対する御理解と御協力をお願いします

今後、各学校において、効果的なオンライン学習の実現を目指し、様々な取組を行ってまいります。保護者の皆様におかれましては、学校に対する御理解をいただくとともに、取組に対する御協力をお願いいたします。

